

BAB V

PENUTUPAN

A. Kesimpulan

Implementasi Kurikulum Merdeka merupakan kurikulum yang bertujuan menggali bakat dan minat siswa. Kurikulum ini sebagai terobosan pemulihan pembelajaran pasca Covid-19. Pemerintah melalui aturannya mengharuskan setiap sekolah dasar harus menerapkan kurikulum merdeka sebagai pengganti kurikulum sebelumnya. SDN Mengkowo secara umum sudah menerapkan kurikulum merdeka walaupun terkadang masih menggunakan kurikulum lama pada kondisi tertentu. Implementasi kurikulum merdeka pada mata pelajaran bahasa indonesia kelas IV di SDN Mengkowo terdapat beberapa tahapan.

Pertama dalam perencanaan kurikulum merdeka pada mata pelajaran bahasa indonesia guru harus memahami capaian pembelajaran, merumuskan tujuan pembelajaran, menyusun alur tujuan pembelajaran dan merancang pembelajaran. Kedua, pelaksanaan pembelajaran ini mengacu pada perencanaan yang sudah ditentukan. Pelaksanaan pembelajaran berbasis kurikulum merdeka pada mata pelajaran bahasa indonesia kelas IV di SDN Mengkowo sama dengan kurikulum sebelumnya hanya saja pada kurikulum merdeka ini lebih ditekankan kepada siswa untuk aktif dan guru harus mampu menggali bakat dan minat siswa. Pada pelaksanaan pembelajaran berbasis kurikulum merdeka pada mata pelajaran bahasa indonesia kelas IV di SDN Mengkowo guru melakukan kegiatan pembuka,

kegiatan inti dan kegiatan penutup. Ketiga pada kegiatan evaluasi Kurikulum merdeka pada mata pelajaran bahasa indonesia berupa pengamatan dan tes tertulis

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian terdapat beberapa sarap baik praktis maupun teoritis sebagai berikut:

1. Saran Praktis

- a. Diharapkan guru lebih mengeksplor kembali penggunaan bahan ajar agar lebih kreatif dan inovatif sehingga penerapan Implementasi Kurikulum Merdeka lebih maksimal.
- b. Diharapkan sekolah dapat memfasilitasi guru dalam mengembangkan kurikulum merdeka dan melengkapi sarana prasarana yang dibutuhkan dalam mengembangkan penerapan Implementasi Kurikulum Merdeka.

2. Saran Teoritis

Pada penelitian selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan penelitian ini dengan memperdalam mengenai penerapan Implementasi Kurikulum Merdeka, sehingga dapat diketahui sejauh mana efektivitas Penerapan Kurikulum Merdeka khususnya pada Pembelajaran Bahasa Indonesi Kelas VI di SD N Mengkowo.

C. Kata Penutup

Demikian penelitian kualitatif ini dengan judul “Implementasi Kurikulum Merdeka pada Mata Pelajaran Bahas Indonesia Kelas IV di SD

Negeri Mengkowo Tahun Ajaran 2022/2023” kami sampaikan semoga dapat berguna dan bermanfaat bagi masyarakat umum khususnya bagi akademisi atau masyarakat yang ingin memajukan dunia pendidikan.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penelitian ini, oleh karena itu peneliti berharap kepada semua pihak atau pembaca memberikan kritik dan saran yang membangun demi menjadikan penelitian yang lebih baik lagi. Semoga Allah SWT membimbing kita semua ke jalan lurus yang diridhoi-Nya.